

Bhabinkamtibmas Desa Cianaga Lakukan DDS untuk Antisipasi TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jul 27, 2023 - 20:10



Bhabinkamtibmas Desa Cianaga Lakukan DDS untuk Antisipasi TPPO

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cianaga, Briptu Bayu Prawiro, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) guna mengantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dalam kesempatan tersebut, warga Desa Cianaga turut memberikan dukungan dan partisipasi aktif untuk mewujudkan

program Aa Dede yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang mengutamakan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien dalam pelayanan kepada masyarakat.

Menjelang sore hari pada Kamis, 27 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Briptu Bayu Prawiro berkunjung ke Desa Cianaga, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, dalam rangka melaksanakan kegiatan Sambang Desa dan DDS bersama warga binaannya. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi keluhan, saran, dan kritik membangun demi meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian.

Salah seorang warga, Ahmad, menyampaikan, "Kami sangat mengapresiasi program Aa Dede dari Bapak Kapolres Sukabumi. Semoga nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien ini dapat menjadi pedoman dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat." Sementara itu, Ibu Rina, warga lainnya, menambahkan, "Kami akan aktif menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan kami untuk menjaga situasi kamtibmas di Desa Cianaga tetap aman dan kondusif."

Bhabinkamtibmas Briptu Bayu Prawiro juga memberikan himbauan terkait pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Dia mengajak warga untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam memberantas TPPO yang mungkin terjadi di wilayah tersebut. "Jika ada informasi tentang indikasi TPPO, seperti ada calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji besar, segera laporkan kepada saya," ujarnya.

Untuk memudahkan komunikasi, Bhabinkamtibmas juga memberikan nomor handphone yang bisa dihubungi oleh warga jika terdapat informasi atau situasi yang memerlukan tindakan cepat dari kepolisian. Hal ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cianaga.

Dengan adanya dukungan dan partisipasi aktif dari warga Desa Cianaga, diharapkan program Aa Dede yang menekankan nilai-nilai kepolisian yang unggul dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan hidup masyarakat. Semua pihak berkomitmen untuk bersama-sama mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.